

Le Préfet de la Congrégation pour l'Évangélisation des Peuples, Cardinal Fernando Filoni, a lui aussi recommandé l'initiative du CCP : « La prévention des abus sexuels sur des mineurs est une priorité pour l'Église toute entière. De façon particulière, nous voulons faire des efforts dans les jeunes Églises, afin que tout soit fait pour aller à l'encontre de ce triste phénomène dans les écoles, les jardins d'enfants, les universités et les paroisses. Pour cette raison, la Congrégation pour l'Évangélisation des Peuples est très heureuse d'appuyer les efforts éducatifs et scientifiques du Centre for Child Protection. »

En ce qui concerne l'aspect international de cette formation le Père Hans Zollner SJ, vice-recteur académique de l'Université pontificale grégorienne et Président du CCP rappelle que « Nos diplômés proviennent de 15 pays et de quatre continents. Dans beaucoup de ces pays la protection des enfants est sous-estimée. Dans ces pays, nous avons besoin d'experts en prévention bien formés au sein de l'Église et de la société pour améliorer la protection des mineurs ».

Le programme de ce nouveau diplôme pour la protection des enfants contient six modules, qui sont enseignés d'une façon interdisciplinaire et interactive par les professeurs du CCP et de l'Université Grégorienne, ainsi que par des chercheurs invités de grande renommée. Dans ces modules les étudiants venant des milieux ecclésiastiques et séculiers apprennent à reconnaître les signes évidents d'abus sexuels et à mettre en place des mesures de prévention. Ils sont également formés pour savoir accueillir les victimes de violence. La coordination de ce parcours d'éducation est assurée par la Prof. Dre Karlijn Demasure, directrice exécutive du CCP et par la Dre Katharina A. Fuchs ; elles assurent aussi toutes les deux un enseignement au sein de ce programme.

« Depuis 2010, l'Église Catholique en Allemagne plaide pour la protection contre les abus sexuels des mineurs et elle a déjà commencé une gamme impressionnante de stratégies d'éducation avancées. Je suis ravi que l'Église Catholique est maintenant proactive dans un contexte international afin de mieux protéger les mineurs », commente le Représentant Allemand des Victimes d'Abus, Johannes-Wilhelm Rörig, sur l'initiative de l'Église.

Ce programme de diplôme de qualification a débuté en février 2016 et sera offert une fois par an. Chaque promotion sera composée de 18 à 20 étudiants. Les demandes d'inscription à ce diplôme pour 2017 peuvent être soumises jusqu'au 30 juin 2016. Plus d'informations sont disponibles sur le site Web <http://childprotection.unigre.it>

Le Centre for Child Protection (CCP) de l'Institut de Psychologie de l'Université Pontificale Grégorienne a été fondé en janvier 2012 et fait partie d'une initiative mondiale de l'Église Catholique pour la prévention des abus sexuels sur mineurs. Après avoir réussi la phase pilote, le CCP a transféré son siège à Rome. En plus des programmes de formation pour la prévention des abus sexuels, le CCP mène des recherches interdisciplinaires, des programmes de doctorat et organise des conférences internationales sur la protection des mineurs.

Contact et informations

Email: childprotection@unigre.it

Homepage: www.childprotection.unigre.it

Blog: <http://ccpblog.unigre.it>